

# Grotelüschen begrüßt Förderung

**Delmenhorst.** „In Kürze können die Kindergärten in der Stadt Delmenhorst mit Fördermitteln von bis zu 320.000 Euro rechnen“, freut sich die CDU-Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen.

Die Gelder würden vom Bund über das Investitionsprogramm „Kinderbetreuungsfinanzierung“ zur Verfügung gestellt. Niedersachsen setze die Maßnahme mit einer Richtlinie in den kommenden Wochen um. Damit könne jeder örtliche Träger einer Kita mit einem Anteil von 1,07 Prozent von den Fördermitteln profitieren. Die Gelder könnten

der qualitativen Verbesserung, zum Beispiel durch zusätzliche Plätze, oder auch der Infrastruktur der Einrichtungen dienen. Zu den förderwürdigen Maßnahmen gehören Projekte für mehr Hygiene, Digitalisierung und Bewegungs- und Barrierefreiheit. Alles in allem werden die Kommunen in Niedersachsen mit einer Gesamtsumme von 94,4 Millionen Euro unterstützt. „Mit diesen Mitteln gehen wir einen wichtigen Schritt in Richtung besserer Betreuung und geben gerade in der jetzigen Zeit auch notwendige Hilfestellung“, sagt Grotelüschen. GMÖ